

# PTA行事

## 南部ブロック球技大会

平成28年9月4日(日)南部中学校で南部ブロック球技大会が行われました。

ソフトボールは、第1試合緑山小、第2試合は2年前から参加の教職員チームと対戦しました。両試合とも大量得点を取ってBブロック1位となりました。

決勝戦は、前年度優勝の津山小との対戦となりましたが、最後までしっかりと押さえ優勝を手に入れました。

ソフトバレーは、第1試合陽南小に2対0で勝利。第2試合は川西小と熱戦の末、惜しくも敗れBブロック2位となりましたが、Aブロック2位の陽光小との対戦は勝利しました。

大変暑い一日でしたが、選手の皆さんはエネルギーギッシュでも素晴らしいプレーを見せてくれました。

選手の皆さん、役員の皆さん、本当にお疲れさまでした。



## 市P連バレーボール大会

1日目は平成28年10月30日(日)様、光が丘中で行われました。第1試合目一宮中、2試合目陽光中、3試合目光が丘中と対戦し、全試合ともセットカウント2対0で見事ブロック優勝しました。

2日目は平成28年11月13日(日)山本体育館で決勝トーナメントが行われました。準決勝畑山中対晃北中は選手と応援団が一丸となって円陣を組み試合開始。

1セット目は13対15で負けてしまいましたが、2セット目は15対13で勝利し、試合はフルセットに持ち込まれました。3セット目は畠中の良い流れのまま15対11で見事決勝戦進出です。

決勝戦対東陽中

選手と応援団で円陣を組み、キャプテンの「優勝するよ」の掛け声で試合開始。両チームともスパイク・サービスエースを決めて点を争う試合でしたが、1セット2セット共に14対16で惜しくも負けてしまいましたが、準優勝でした。



中田美久さんのイラストより

チームワーク抜群の畑山中チームの選手の皆さんが「来年こそは優勝」と意気込みを語ってくれました。

## 畑山中PTAバザー

平成28年12月26日(土)様、晴天の中、PTAバザーが行われました。体育館の前には、10時から長蛇の列となり、お目当ての物を買いに来た人達であふれていました。

部活ごとに一生懸命呼び込みをする生徒たちや買い物をして来た生徒、招待された近隣の小学生も多く見られました。

たこ焼き、揚げパン、ポップコーン、けんちんうどん、焼きそば、アクリルたわしなど沢山のお店が出店していました。その中でも3学年委員さんが売っていた肉巻きドッグが大盛況でした。

朝早くから、テントの中や校舎の調理室で一生懸命準備をされた関係者の皆様、本当にお疲れ様でした。

そしてご協力ありがとうございました。

